
L'Aquila, 13 dicembre 2021 

 

PROGETTO DI VALORIZZAZIONE DEL COMPLESSO DELLA BEATA ANTONIA: BENE, MA NON 

RICOSTRUIRE L'EDIFICIO CHE LO NASCONDEVA! 

 

Nell'elenco dei 12 progetti approvati dalla Giunta comunale, che saranno realizzati con i fondi del 

PNRR, è inserito anche quello riguardante la valorizzazione dell'area del complesso della Beata 

Antonia lungo via Sallustio. 

Io saluto con piacere questa decisione, avendo sollevato da tempo il problema di una valorizzazione, 

di una visione e di una fruizione del Monastero della Beata Antonia, nascosto alla vista finora dal 

palazzo antistante delle suore. 

Proprio l'approvazione di questo progetto da parte della  Giunta comunale è il riconoscimento 

dell'importanza del problema e mostra la giusta sensibilità verso il recupero al godimento di un Bene 

culturale e religioso di grande rilievo storico. 

Ne consegue che la mia idea, che è quella di tantissimi cittadini, di non ricostruire il Palazzo 

antistante, che impedisce la visione del Monastero da via Sallustio, è apprezzata e va coltivata con 

decisioni opportune tese a valorizzare la Beata Antonia, senza ricostruire il palazzo, in luogo del 

quale invece realizzare un'area verde attrezzata. 

Per una valutazione tecnica appropriata ho chiesto la convocazione urgente della Commissione 

urbanistica, alla presenza del Sindaco e del Dirigente del Settore. 

È una buona occasione per riportare alla visione di cittadini e di turisti un angolo  importante del 

centro storico della città. 

 

Lelio De Santis 

Capogruppo Cambiare insieme 


